



El inminente regreso progresivo a la actividad normal en el área odontopediátrica

Sin duda, la pandemia por COVID-19 ha sido uno de los acontecimientos más importantes de los últimos años. Para la odontología pediátrica especialmente han sido ya dos años en los cuales hemos pasado de una información a otra, y nos emociona que poco a poco se vaya dejando atrás este trago amargo. Es importante no dejar de trabajar en la salud bucal de nuestros niños mexicanos que, sin duda, se han visto afectados no solo en su salud bucal, sino en la salud psicológica; comprender que hay pacientes que llevan gran parte de su vida encerrados, y que definitivamente debe de ser un parteaguas en las guías de comportamiento que llevamos a cabo en los consultorios.

Para la AMOP es un gusto a nuestra membrecía recibirlos de nuevo, un gusto verlos de nuevo, abrazarlos y seguir siendo esa gran familia que hemos sido desde hace ya más de 38 años. Fuerza, esperanza, fe, amor y mucho valor para afrontar lo venidero, que juntos seremos más fuertes, deseándoles lo mejor a todos en este año, especialmente salud y felicidad en sus hogares.

Dr. Aldo Iván Guzmán De Hoyos
Presidente 2022